

# Musikalisch, sportlich, spielerisch: Drei auf einen Streich in Wollerau

Am Samstag herrschte vor dem und im Schulhaus Rungelmatt in Wollerau Hochbetrieb. Die Musikschule, der Elternverein und der Verein Spielgruppe stellten sich der Bevölkerung vor und zeigten ihr jeweiliges Programm.

von Kurt Kassel

**D**rei Institutionen taten sich zusammen und zeigten der Wollerauer Bevölkerung am Samstag, was sie im Angebot haben: Der Elternverein lud zur alljährlichen beliebten Velobörse. Da standen sie, vom Erwachsenenrad bis zum Kleinkindervelo, Dreiradvelo und anderen beweglichen Spielgeräten in Reih und Glied. Auf einem abgesteckten Parcours konnten die Besucher die ausgestellten Vehikel auf einer Probefahrt testen. Zu den Fahrrädern passte das frühlingshafte Wetter, das wohl die Lust auf Veloausfahrten förderte. Fast 70 Objekte wurden angeboten. Diejenigen, die nicht verkauft wurden, werden auf einer der nächsten Hilfsgüterfahrten im Rahmen des Projekts Höfner Hilfe für Jassy der Wilerin Ursula Jäggi in den ärmsten Gegenden Rumäniens Kinderaugen zum Glänzen bringen.

## Musizieren und Theater spielen

Die Lehrpersonen der Musikschule Wollerau, die unter der Leitung von Martin Albrecht steht, gaben den Kindern Gelegenheit, sich auf den verschiedensten Instrumenten zu versuchen. Die Kinder zeigten sich begeistert und freuten sich an den noch unkoordinierten Tönen, die sie den Instrumenten entlocken konnten. Zur Musikausbildung gehören auch der Gesang, der Tanz und die Ballettausbildung. Auch diese drei Sparten waren im Angebot vertreten.

Die Verantwortlichen der Spielgruppe Wollerau liessen die Kinder Theaterluft schnuppern und animierten sie dabei, auch in dieser Richtung kreativ zu werden.



Auf dem Rungelmatt-Pausenplatz fand die Velobörse des Elternvereins statt, und im Schulhaus zeigten Schülerinnen und Schüler der musikalischen Grundschule ihr Können.



In verschiedenen Schulzimmern des Schulhauses Rungelmatt konnten die Kinder nach Herzenslust Instrumente ausprobieren